

EU conoce sobre propuesta de subversión salvadoreña

Washington, enero 25 (UPI). Estados Unidos eligió pronuciarse hoy sobre una propuesta electoral de la guerrilla salvadoreña que, según se afirma, se ha convertido en el primer desafío para el gobierno del presidente George Bush.

El Departamento de Estado sólo dijo que está estudiando la propuesta, tal como lo está haciendo el gobierno de El Salvador. "No tenemos otro comentario, aparte de nuestro compromiso con la democracia tanto en El Salvador como en Centroamérica y en todo el mundo", dijo el vocero del Departamento, Charles Redman.

Otras fuentes dijeron que la propuesta de los insurgentes representa el primer desafío para el nuevo gobierno de Washington, pero que Bush estima que corresponde al gobierno del presidente José Napoleón Duarte decidir primero cómo reaccionar.

—Pasa a la página 31—



ULTIMAN MILITAR. Tegucigalpa, enero 25, (Reuter). El conductor del vehículo del ex general hondureño Gustavo Alvarez Martínez, yace muerto junto con su jefe, tras una emboscada de un grupo ultra izquierdista denominado "Cinchoneros". Alvarez Martínez fue jefe de las Fuerzas Armadas entre 1982 y 1984.

Bush: "rusos han mejorado en los derechos humanos"

Washington, enero 25 (AP). El presidente George Bush dijo hoy que la Unión Soviética ha hecho "mejoras decididas" en materia de derechos humanos, pero que Estados Unidos observará los acontecimientos en los próximos

meses mientras analiza si llevará adelante la promesa de asistir a una conferencia sobre derechos humanos en Moscú en 1991.

"Creo que debemos observar su desempeño y habrá tiempo para analizarlo", dijo Bush.

—Pasa a la página 31—

URSS retirará 34,000 soldados de tres países

Ginebra, enero 25 (DPA). De los 50,000 soldados que la Unión Soviética retirará de Alemania Oriental, Checoslovaquia y Hungría, la mayor parte corresponderá a las tropas estacionadas en territorio alemán oriental, informo

hoy en Ginebra el viceministro soviético del Exterior Victor Karpov.

De las seis divisiones que regresarán a la URSS, cuatro —un total de 34,000 soldados— procederán de Alemania Oriental y las dos restantes

—Pasa a la página 29—

Devolución de helicóptero pide Nicaragua a Honduras

Managua, enero 25 (DPA). El gobierno de Nicaragua reclamó hoy al de Honduras la devolución de un helicóptero militar que fue trasladado hace un mes al vecino país por un desertor de la Fuerza Aérea Sandinista (FAS).

El director de Política para Centroamérica de la Cancillería de Nicaragua, Danilo Abud, dijo en Managua que el gobierno de Honduras no tiene ninguna excusa para retener el aparato de uso militar.

—Pasa a la página 15—

Ultiman a ex jefe de las FA en Honduras

Tegucigalpa, Enero 25 (DPA). El jefe de las fuerzas armadas, general (r) Gustavo Alvarez Martínez, fue asesinado esta mañana (local) por un grupo de desconocidos que lo acribillaron con fusiles tipo Izi, luego que salía de su residencia en la exclusiva Colonia Florencia de la capital hondureña.

De acuerdo a los informes dados por

la prensa radial, logrados en el lugar de los hechos y el hospital-escuela de Tegucigalpa, el general (r) Alvarez Martínez fue atacado por un grupo de seis personas, quienes previamente mataron al conductor, quienes le dispararon y le provocaron la muerte, que fue confirmada por los médicos

—Pasa a la página 23—

Demente irrumpe la audiencia del Papa gritando ser Cristo

Ciudad Del Vaticano, enero 25 (Reuter). Guardias suizos y agentes de seguridad sacaron hoy por la fuerza a un joven que interrumpió una audiencia del Papa Juan Pablo II gritando "yo soy el hijo de Dios, yo soy Cristo", informó un vocero del Vaticano.

El joven, cuya identidad y nacionalidad no

—Pasa a la página 23—



DE DEFENSA. Washington, enero 25 (Reuter). El designado Secretario de Defensa de E.U., John Tower, visto hoy durante la audiencia del Comité del Senado para los Servicios Armados.

Ejecutan en Irán a 18 narcotraficantes

Nicosia, enero 25 (AP). Dieciocho contrabandistas de drogas fueron ahorcados hoy en Teherán y en la provincia de Bakhtarán en el Oeste del país, a raíz de una campaña represiva en gran escala contra las drogas emprendida al

—Pasa a la página 29—

Senado avala designación de Baker como canciller

Washington, enero 25 (AP). El Senado extendió hoy por unanimidad al presidente George Bush el acuerdo de estilo para la designación de James A. Baker como Secretario de Estado de un gobierno que ha prometido una posición menos antagónica en las re-

laciones hemisféricas.

Baker envió un mensaje conciliador a América Latina en el curso de las audiencias que precedieron su confirmación por el Senado en pleno, al decir a la Comisión de Relaciones Exteriores de ese cuerpo legislativo

—Pasa a la página 23—

Mercenarios en el ataque a regimiento argentino

Buenos Aires, enero 25 (UPI). El candidato presidencial de la Unión de Centro, Alvaro Alsogaray, dijo hoy que entre los detenidos por la ocupación de un regimiento en Buenos Aires, hay un nicaraguense, un cubano y otras personas de ori-

gen extranjero. "Algunos son miembros de la llamada Brigada del Café (del Partido Comunista de Argentina que viajó en enero de 1985 a Nicaragua), que no fue a cosechar café a Nicaragua, sino a recibir entrenamiento."

—Pasa a la página 19—

Congresistas interpelan al nuevo Srio. de Defensa EU

Washington, enero 25 (AP). El secretario de Defensa designado, John Tower, encaró hoy difíciles preguntas de sus colegas en el Congreso norteamericano quienes le recordaron sus pasadas vinculaciones con contratistas del Pentá-

gono.

En declaraciones ante el Subcomité de las Fuerzas Armadas del Senado, Tower dijo que existe "la necesidad de una reforma" en el Pentágono y que él trabajará para lograrla.

—Pasa a la página 29—



ASESINADO. Tegucigalpa, enero 25 (AP-Cablefoto). Foto de archivo del ex jefe de las Fuerzas Armadas, Gral. Gustavo Alvarez Martínez, que fue asesinado esta mañana en esta capital.



INTERRUMPE AL PAPA. Ciudad del Vaticano, enero 25 (AP-Cablefoto). Un hombre que gritaba al Papa es atrapado por un guardia suizo y por otro miembro de seguridad durante la

audiencia general del miércoles. El hombre, todavía no identificado, fue expulsado de la sala de audiencias. Después de la interrupción, el pontífice reanudó su discurso.